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第７期瀬戸市高齢者福祉計画報告会でいただいた質問への回答 

 

 平成３０年７月１日（日）に実施しました第７期瀬戸市高齢者福祉計画報告

会において、貴重なご意見をいただき誠にありがとうございました。いただい

たご意見について、以下の通り回答させていただきます。 

 

通番 ご意見 市の考え方 

1 担当地域の包括支援センター等に

よくＰＲして頂くよう、ご支援くださ

い。 

 

第７期計画につきましては、地域包

括支援センターや関係機関に計画冊

子・概要版を配布し、引き続き周知を

図ってまいります。中でも、認知症支

援につきましては、今年度より各包括

支援センターに「認知症地域支援推進

員」を配置するなど、連携して取り組

んでまいります。 

2 介護保険のサービス内容向上によ

る費用増加で、向う三か年は値上げは

ありませんか。 

 

介護保険料額は３年に１度見直し

を行うため、それ以外のタイミングで

の変更はありません。よって、介護サ

ービス費が当初の見込みを上回った

場合においても値上げは行いません。

次回の保険料改定は平成３３年度（第

８期）です。 

 

以上 


